

Publié le 1 avril 2022

Journées nationales tourisme et handicap, les Epl mobilisées

Après deux années d'interruption, les sites labélisés tourisme et handicap vont proposer des animations pour valoriser leurs actions pendant le mois d'avril.



« **Ces journées portes ouvertes** permettent de sensibiliser tous les publics aux actions conduites par les professionnels du tourisme en faveur de l'amélioration des cadres de vie », assurent les organisateurs. De nombreuses Epl labélisées se mobilisent à l'occasion de ces journées qui se tiendront tout au long du mois d'avril. C'est notamment le cas de :

- **la Cité de l'Espace à Toulouse (Semeccel)** qui a **obtenu le label en 2003, renouvelé en 2018**, pour les déficiences auditive, mentale, motrice et visuelle. **La Cité de l'espace organise une animation sur le thème « Comment l'ESA recrute ses astronautes ? »**, le samedi 2 avril à 14h ([lien vers le site](#))

- **la Spl Muséoparc Alesia à Alise-Sainte-Reine, lauréat 2020 du tourisme accessible**, propose d'appréhender l'histoire d'Alésia par le toucher, les odeurs, les sons ([lien vers le site](#))

D'autres Epl labélisées se mobilisent également durant le mois d'avril : **la Sem Vulcania, la Spl Musée de la Romanité à Nîmes et l'Envol des Pionniers à Toulouse.**

Pour toute information sur le label tourisme & handicap : [lien vers le site](#)